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小田光司年度  第１５回  通算２５８６例会               平成２８年１０月２７日 

本日は地区米山記念奨学選考委員会の小 

林達郎様と米山記念奨学生の馬岑(マシン) 

さんに卓話のためにいらして頂きました。 

お忙しいところありがとうございます。 

今週になって急に寒くなってきました。 

お体には十分気を付けていただきたいと思 

います。 

プロ野球では日本シリーズが始まり、街中ではハロウィン

一色となっています。これらが終わると一気にクリスマスモ

ードになり、今年ももう終わりだという気分になってきま

す。ここ数年で急に盛り上がってきたハロウィンですが、バ

レンタインデーなどと違い、特定の商品をターゲットにした

ものでは無いので、経済効果が高いそうです。そのうち岩槻

でも仮装パレードなんかが始まるかも知れません。 

また大阪の USJ で供養した日本人形を使ったアトラクショ

ンが出来て、業界が大抗議したそうですが、人形の町である

岩槻としても他人事ではない気がします。ただ、今どきの若

い人にとって、日本人形は怖いものという認識があるみたい

で、このマイナスなイメージをどのように良いイメージに変

えていくのか注視していきたいと思います。 

ロータリーにとっても今までとは違った、より身近で、より

意義のある活動団体のような良いイメージに変えていかな

ければ先行きが不安に思うところですが、知恵を出し合って

いただいて難局を乗り越えていけたらと思います。 

米山記念奨学というのは、ロータリーにとって最も意義深

い、看板事業であります。今日の卓話をきっかけにして、改

めてロータリーの存在意義を感じ取っていただけたらと思

います。本日もよろしくお願いいたします。 

 

会長の時間     第 54代会長 小田光司 

◆ 次回の例会 ◆ 平成２８年１１月１３日（日）   地区大会  点鐘 12：30 会場 越谷コミュニティセンター 

幹事報告             幹事 田中芳明 

支援・広報・学友委員長 鈴木 隆 
ロータリーの友 10月号 

① ＲＩ会長メッセージ＜Ｐ3＞ＲＩ指定 

記事。10月 24日の「世界ポリオデー」 

を記念して意識を高めようと呼びかけ 

は重要。 

② 日本のオリンピックとロータリー＜Ｐ7 

～13＞前回の東京大会や札幌・長野の冬季五輪にもロー

タリーが関わって大会を盛り上げたそうです。 

③ End Polio Now＜Ｐ14～17＞ 

パキスタンでのポリオとの闘いです。困難な状況です

が、我々も支援がまだまだ必要とされていると思いま

す。 

④   よねやまだより「巣立った奨学生たちは、いま」＜Ｐ

23＞大宮北東 RC が世話をしたベトナムのチュオンさん

は翻訳家として活躍しています。 

1、2016年 11月のロータリーレートは＄1 

＝￥102となっています。 

2、大宮東ＲＣ様より 11月の例会プログラ 

ムが届いています。 

3、大宮北東ＲＣ様より 11月例会プログラ 

ムが届いています。 

4、大宮北ＲＣ様より週報ＮＯ1902-1905が 

届いています。 

5、ご案内させていただいています、地区大会の出欠席のご 

返信を事務局までＦＡＸかメールお願いいたします。期 

限日は 28日となっています。 

6、さいたま市スポーツ少年団野球部会岩槻 「大運動会」 

開催の案内が届いています。 

以上 6点です。 

 

卓話                      

委員会報告                      

奉仕委員長 増岡昌行 

岩槻高校インターアクトクラブ活動予定 

日時 11 月 12 日（日）午前 9：00～ 

場所 西原小学校 

「西原フェスティバル」チャレンジスクー

ルにて手作りの紙芝居を披露します。お時

間のある方は増岡までお知らせください。 

 

第 2770地区米山記念奨学部門 

選考委員会副委員長 

小林達郎 様（幸手中央） 
本日は、卓話にお招きいただきありがとう 

ございます。幸手中央ＲＣの小林達郎と申し 

ます。今年度は、選考委員会の副委員長とし 

て活動しております。本年度米山記念奨学部門では、大塚信

郎パストガバナー(上尾 RC)を担当諮問に迎え、栗原偉憲部門

委員長(杉戸 RC)を筆頭に、金杉豊委員長(八潮 RC)を中心と

した増進委員会 7 名、工藤篤志委員長(川口モーニング RC)

を中心とした選考委員会 5名、この 2つの委員会を組織し、

計 14名で一年間活動を行っております。 

米山奨学事業は、日本のロータリーの創始者、故米山梅吉

氏の偉業を記念し、1952年東京ロータリークラブが海外から

優秀な学生を日本に招き、勉学を支援する奨学事業「米山基

金」を立ち上げることから始まりました。1967年には、財団

法人の認可を受け、2012年には、公益財団に認定されました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 馬
ま

 岑
しん

 さん 

（ 芝浦工業大学/中国 ） 
本日は岩槻ロータリークラブに来て卓話を 

させていただき、誠に幸いです。 

 私は中国河北省出身です、2013年 7月日本 

に来て、今は芝浦工業大学大学院修士 2年生 

です。 最近私の趣味は映画です。先日友達と一緒に日本の

アニメ映画「君の名は」を見に行きました、感動しました。 

 私の研究テーマは「中国の esports プレイヤーの実態調査」

です。大学の時、私は e-sports産業に関する研究をしたいと

決めたが、中国では自分が興味があるゲーム産業特に

e-sports産業に関する研究していた研究室は見つけなりませ

んでした。それから、日本といえば、いつもアニメとゲーム

産業は発達しているというイメージが持っていて、もし日本

に留学して、e-sports産業関する研究は進めできるかもしれ

ないと思いました。そして、日本留学を決めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 そして、私の故郷について、紹介します。私のふるさとは

河北省秦皇島市です。秦皇島市は海に面する自然風景がそろ

った美しい町です。一番有名な観光ポイントは山海関と北戴

河です。 故郷は美しくて、小さい頃からすごく自慢してい

るが、実は、祖父と祖母今住んでいる村（父の実家）は山の

中の小さな村です。この村は昔すごく貧乏でした、山しかあ

りません。近年村の人は豊かな生活を作るために、山の中に

いろんな果物を栽培しています。 

 2006年、両親と私は河北省 

廊坊市（ろうぼうし）に引っ 

越しました。廊坊市は北京と 

接します、自然風景と観光地 

などは少ないですが、経済的 

は強いです。 

そして、私の楽しい日本留 

学生活を紹介します。  

留学生として、確かに大変なことがありましたが、でもやは 

り楽しいことが多いと思い 

ます。私に対して一番楽し 

かったのは、友達と一緒に 

箱根に行きました。 

初めて芦ノ湖で小さな、真 

っ白な富士山を見ました。 

富士山が可愛いと思いまし

た。そして、もう一つのは、日本語学院でクラスメイトと一

緒に浴衣を着て隅田川花火大会に行きました！ 

 

 

 

 

スマイルＢＯＸより        

米山奨学金の最大の特徴は、日本最大の民間奨学事業と世

話クラブ・カウンセラー制度です。2017年度は全国で 766名

採用の予定であり、また、米山奨学生は、世話クラブやカウ

ンセラーを通じて、より深く日本を知り、ロータリーの求め

る平和の心を学べることができます。 今後も、米山奨学事

業に対し、益々のご協力をお願いし、挨拶とさせていただき

ます。 

本日は、米山奨学生、馬岑(マシン)さんの卓話です。ありが

とうございました。 

 

 

ビジター 

地区米山記念奨学選考委員会 小林達郎 様（幸手中央） 

本日は宜しくお願いします。 

メンバー（50 音順） 

小田光司   菊地 廣   小林利郎   鈴木 隆 

関根信行   田中芳明   田畑寛樹   中村 正 

根岸節子   原田晃博   増岡昌行   三浦宣之 

  🌼 たくさんのご芳志ありがとうございました 🌼 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 16,000 円 

年間累計額 384,000 円 

 
出席報告 

会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

26 12 1 3 60.00％ 

 
発 行   支援・広報・学友委員会   委員長 鈴木 隆  副委員長 根岸節子  委員 志水一雄 

 今の私は大学院生とし 

て、忙しい研究生活をし 

ています。 

今年の夏休み、先生方と 

研究室の皆さんと夏合宿 

に行きました。葉山セミ 

ナーハウスの向こうは海 

です。風景が綺麗して、海鮮も美味しかったです。 

  

 

 

 

 

 

 

 

最後、一番重要なのは、今年、私はロータリー米山と会い

ました。 今私は川口東ＲＣにお世話になっています。ロ

ータリー米山奨学生になって以来、私の生活はより豊かに

なりました。いろんな活動を参加させていて、留学生活は

充実して過ごせるようになりました。 

 例えば敬老の日、私は春日部の老人ホームで奉仕活動を

参加しました。借りたチャイナドレスを着た、民族衣装の 

ファッションショーを参加しました。楽しくて、有意義な

一日過ごしました。 

ロータリーの皆様に心から感謝致します。 


